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			El Pleno de Torrejón aprueba por unanimidad que el Skate Park lleve el nombre de Ignacio Echeverría
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Era la moción que más revuelo ha montado durante este mes, y los concejales la sacaban adelante por unanimidad. Así, Torrejón daba luz verde a la petición de Ciudadanos de que el Skate Park del Recinto Ferial lleve el nombre de Ignacio Echeverría, el “héroe del monopatín” de los atentados de Londres de hace unas semanas.

La propuesta, que ya fue presentada hace dos semanas, se basa en el hecho de que Echeverría solía viajar a Torrejón para entrenar en uno de los mejores skatepark de España, y el nombramiento coincidirá con el décimo aniversario de una instalación de referencia para skaters de todo el país, pues no en vano fue el escenario del Campeonato Nacional de Skate celebrado hace tres años.

"Gracias a esta moción que hemos presentado vamos a dar nombre al Skate Park, y es el nombre de un compatriota que demostró que por encima del miedo está la labor humanitaria, y que nos dio a todos una lección de lo que es un héroe en la actualidad", explicaba Iván Jerez, portavoz de Ciudadanos.

"Estamos de acuerdo en que se haga un homenaje a la figura de Ignacio, y esperamos que se nos invite a la inauguración. Además esperamos que el homenaje no se limite a colocar una placa, y pedimos que se cuide el espacio", contaba Guillermo Fouce, líder del PSOE.

"En primer lugar, nosotros hemos condenado la muerte de Ignacio, pero entendiendo la actitud que llevó a cabo, nos parece que ponerle su nombre a un recinto municipal es un poco exagerado. Creemos que hay personas vinculadas con Torrejón que también merecen este tipo de homenajes. En cualquier caso, creemos que un ciudadano que ha tenido esa actitud tampoco pasa nada porque tenga un reconocimiento", valoraba Santiago Algora, coportavoz de Ganar Torrejón.

Pero la petición de homenajear a Echeverría no era la única propuesta que salía adelante por unanimidad en la sesión ordinaria del mes de junio del Pleno de Torrejón. Así los concejales aprobaban hasta tres declaraciones institucionales sobre asuntos de actualidad: la situación creada por los mosquitos en la ribera del Henares; el WorldPride en la jornada en que se celebraba el Día del Orgullo; y el INTA.

De tal forma el Pleno comenzaba con la presentación ante los concejales de la “carta de alcaldes” firmada el día anterior por ediles, concejales y técnicos de ocho municipios del Corredor. En concreto la “carta” pide a la Confederación Hidrográfica del Tajo y a la Comunidad de Madrid que pongan los medios necesarios para acabar con una plaga que ya lleva siete años azotando la región cada verano.

"En la primera de ellas se ha ratificado unánimemente exigir a la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y a la Comunidad de Madrid las actuaciones necesarias para combatir la proliferación de las larvas de estos insectos, así como continuar con la coordinación y colaboración con los municipios vecinos. Además de seguir incidiendo con campaña informativa a la población de Torrejón de Ardoz con recomendaciones en prevención de picaduras y actuación en caso de reacción alérgicas a las mismas. A ello se une implementar medios naturales de control biológico para disminuir la población de mosca negra en nuestro municipio como ya está realizando el Ayuntamiento en los últimos años con las campañas de fumigación y el barco anfibio que retira las plantas acuáticas donde se encuentran la mayoría de las larvas", cuenta el Gobierno Local en un comunicado.

La segunda propuesta tenía como protagonista el Día del Orgullo LGTBI, que se hacía presente, además de en forma de la Declaración Institucional, a través de la gran bandera arcoiris que presidía el balcón principal del Consistorio; y de una corbata multicolor en el cuello del concejal Santiago Algora. "También se ha aprobado la declaración de apoyo y agradecimiento a las organizaciones LGTBI con motivo del Día del Orgullo LGTBI, y a todas las mujeres y hombres activistas que con su compromiso, valentía y convicción siguen trabajando en todo el mundo por una sociedad libre de toda discriminación y exclusión basada en la orientación sexual y la identidad de género. Además con este texto se “apoya la celebración en nuestra región del World Pride Madrid 2017 como evento mundial que celebra la diversidad sexual y en defensa de los derechos de las personas LGTBI, para lo que recomendamos a los municipios de nuestra región a que instalen en sus sedes la bandera del Orgullo LGTBI” como ya ha hecho el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz", resumía el Consistorio.

La tercera declaración institucional tenía como protagonista al INTA, y los concejales aprobaban solidarizarse con unos trabajadores que pueden perder hasta un 20 % de su salario. "Otra de las declaraciones institucionales se ha referido a la problemática laboral suscitada en el INTA con motivo de la bajada salarial de un 20% a su personal laboral y el posible colapso institucional que supondría la no autorización de ejecución del gasto de su propio presupuesto a este organismo autónomo de gran arraigo en la ciudad.  En la propuesta se insta a los ministerio de Hacienda y Defensa  a que garanticen la dignidad laboral y salarial de los trabajadores, la continuidad y la viabilidad de la Empresa Pública dedicada al I+D+i más importante del municipio", concluye el Gobierno Local.

"Ya lo dijimos el año pasado. Está bien que el Ayuntamiento se sume a la celebración del Orgullo. Hace un año conseguimos que se pusiese la bandera, y este han decidido ponerse al frente. Pero no se dan los pasos necesarios para que la normalización sea completa. No hay medidas para sensibilizar sobre este tipo de colectivos", resume Ganar Torrejón.

"Declaraciones que muestran la generosidad de la oposición con el equipo de Gobierno. Hemos pedido que las declaraciones se debatan en Junta de Portavoces. Además creemos que, en relación al INTA, deberían habernos convocado a todos los partidos en lugar de reunirse únicamente el equipo de Gobierno con los trabajadores. Esta muy bien las declaraciones institucionales y poner la bandera, pero nos preguntamos qué programación ha hecho el Ayuntamiento sobre el Orgullo, un asunto pedido por la FMM. La semana que viene veremos qué nos contestan", inquiere el PSOE.

"Son tres asuntos de importancia. Sobre la mosca negra, es un problema que sufren nuestros vecinos, y debíamos apoyarla. Sobre el WorldPride, la declaración viene a complementar otra presentada por Ciudadanos hace unos meses. Y sobre el INTA, demostrar nuestro apoyo a los trabajadores para que mantengan sus condiciones laborales", concluye Ciudadanos.
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